

Des licenciements en masse

L. E. U. V., Pérou

13/02/2012

Je travaille dans un projet de développement et d'aide à la pauvreté dans une région de mon pays. Les temps sont devenus difficiles et du jour au lendemain, notre travail a dû être interrompu et nous avons été obligés de licencier 38 collaborateurs quiaidaient plus de 800 producteurs. Ma famille et moi nous avons prié pour pouvoir toujours travailler dans ce projet.

Dans ce climat incertain, nous avons été obligés de descolariser un de mes enfants à l'école à Lima pour déménager dans l'arrière pays [...] Nous avons demandé à saint Josémaria de nous aider. À Noël, l'entreprise nous communiqua qu'elle envisageait une nouvelle application de ce projet de développement et que nous pouvions poursuivre notre intervention dans le pays. Par ailleurs, l'école de Lima nous proposa de réinscrire nos enfants. Je mets ces faveurs sur le compte de l'intercession de saint Josémaria qui est notre secours et notre guide dans les moments les plus difficiles.
